

## Willkommensgruß

Es ist wieder soweit: Ein neues Schuljahr hat begonnen! Und dazu noch ein ganzes besonderes, denn Corona ist noch immer präsent. Doch die B7 lässt sich davon nicht unterkriegen, sondern startet noch voller durch als sonst!

Wie das aussieht? Durch Hygienebelehrungen in der ersten Schulwoche für alle Schüler\*innen und Studierenden sowie ein Merkblatt mit den wichtigsten Regeln. Ebenso wurde auch im Unterricht umfangreich über das Thema gesprochen, sodass wir gut mit der neuen Situation umgehen können.

Erleichtert wurde der Einstieg für die 13. Klassen der Fachakademie, unseren "Neuen", mit einem Willkommenspicknick, welches sie selbst ausrichten durften. Unter den Gesichtspunkten der Umweltfreundlichkeit und Covid-19 Vorschriften wurde es geplant und erfolgreich durchgeführt. Es wurden Gruppen eingeteilt, welche sich einerseits mit den geeigneten Speisen und Getränken, andererseits mit Dekoration, nachhaltiger Verpackung und teambildenden Maßnahmen befassen durften. So wurden sowohl das Miteinander gestärkt als auch die Selbständigkeit der Studierenden gefördert. Denn dies sind wesentliche Lernziele, welche die Fachakademie vermitteln will. Eben nicht nur (ö)den Lernstoff.



Nun wollen wir sehen, was uns dieses enorm spannende Schuljahr noch bieten und bringen wird, denn so genau weiß das keiner. So birgt doch jedes Jahr seine Besonderheiten, was noch auf uns zu kommt kann noch keiner wissen. Nur werden wir vielleicht dieses Mal besser damit umgehen können. Wir sind jedenfalls gespannt und freuen uns darauf!

Text von Nora Laußmann, PM-Gruppe Public Relations, Schuljahr 20/21

Bild von Jutta Böhringer-Reuther, Lehrkraft an der FAEVM